

A LOS COLABORADORES ESPONTÁNEOS

CON frecuencia recibimos fotografías solicitando su publicación en la REVISTA KODAK.

Muy agradecidos a esta manifestación de simpatía, hemos de rogar a todos nuestros amables colaboradores espontáneos no se ofendan si tardamos en publicar sus trabajos o si alguna vez dejamos de publicarlos.

En primer lugar, son muchas las fotografías que tenemos esperando turno, y en segundo lugar, es preciso supeditar la publicación de los trabajos que recibimos a las exigencias de espacio y orden que se desprenden de la confección de toda Revista.

Es de advertir, además, que juzgamos que a la afición interesa no se publiquen en nuestra REVISTA sino fotografías que puedan servir de inspiración y modelo a todos nuestros suscriptores. Por este motivo, únicamente podemos publicar las fotografías perfectas, bajo todos los puntos de vista. Cuando una fotografía es bonita, original, artística y oportuna, pero tiene cualquier defecto de exposición o de técnica le hemos de negar, en obsequio a nuestros suscriptores, el derecho a exhibirse en las páginas de esta REVISTA.

Confiamos en que nuestros amables colaboradores espontáneos comprenderán, si alguna vez dejamos de publicar alguna fotografía suya, que al obrar así lo hacemos inspirándonos en nuestro deseo de sostener el interés y la utilidad de la REVISTA KODAK, en obsequio, precisamente, de todos nuestros suscriptores, sin excepción alguna; pues a todos ha de interesar que la REVISTA se mantenga, lo mismo por su texto que por sus grabados, a la altura que contando siempre con el favor del público hemos sabido colocarla.



Cliché Ceballos.

UNA AMAPOLA ENTRE LOS TRIGOS

debe reunir para poder servir de modelo, la publicamos muy gustosos; pero aun en este caso tardamos a veces en publicarla más tiempo del que el autor tal vez desearía. Hemos de advertir, por último, que para publicar una fotografía es inútil que se nos mande el cliché como algunos hacen; basta con que se nos envíe una buena positiva. Esta buena positiva, entendiéndalo bien nuestros colaboradores espontáneos, no les podrá ser devuelta en ningún caso.